

MAN 2 Solok Juarai School Meeting Tingkat MA se-Kabupaten Solok Bagian Utara

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2024 - 14:59



SOLOK - Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 2 Solok tampil sebagai juara umum School Meeting tingkat Madrasah Aliyah se-Kabupaten Solok bagian utara di Kampus MAN 2 Solok, Nagari Singkarak, Kamis (19/9/2024). Bertindak sebagai tuan rumah, MAN 2 Solok tampil sebagai juara di 4 cabang dengan 7 kategori yang dipertandingkan. Yakni Bolavoli Putra, Tenis Meja Putra, Solo Song Putra dan Solo Song Putri. Cabang Bolavoli Putri dimenangkan oleh Madrasah Tarbiyah Islamiyah (MTI), cabang Tenis Meja Putri dijuarai oleh Pondok

Pesantren Darussalam Aur Duri. Sementara, cabang Sepaktakraw yang hanya mempertandingkan kategori putra, dijuarai oleh Pondok Pesantren Darussalam Aur Duri.

Prosesi pembukaan kegiatan dihadiri oleh Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Solok, H. Zulkifli, S.Ag, MM, Ketua Dharmawanita Ny. Yessi Wahyuni Zulkifli dan Kasi Penmad Lizi Virma Suryani, Kepala MAN 2 Solok H. Maidison, S.Pd, 6 Kepala Madrasah Aliyah se-Kabupaten Solok bagian utara, yakni MAN 2 Solok, Ponpes Darussalam Aur Duri, MAS PSA Sulit Air, MTI Paninggahan, MAM SAS Sulit Air dan Ponpes Muhammadiyah Saniang Bakar serta para peserta.

Kakan Kemenag Kabupaten Solok H. Zulkifli, S.Ag, MA, saat membuka School Meeting ini, mengucapkan terimakasih dan apresiasi terhadap pelaksanaan kegiatan ini. Menurutnya, ide dan implementasi kegiatan ini, menunjukkan tekad dan niat yang kuat untuk memajukan pendidikan di madrasah. Zulkifli juga mengatakan pelaksanaan School Meeting ini menunjukkan ke masyarakat luas bahwa madrasah juga mampu mencetak generasi-generasi yang bisa diandalkan pada bidang olahraga dan seni sesuai dengan cabang diperlombakan.

"Saya selaku pimpinan di bawah naungan Kementerian Agama Kabupaten Solok, sangat berterimakasih dengan adanya kegiatan ini. Geliat dunia pendidikan di madrasah menjadi penuh kreativitas, tidak hanya mencetak generasi yang mampu memahami agama dengan baik namun juga dipersiapkan menjadi generasi bertalenta di bidang sains, olahraga dan seni. Saya berharap kegiatan ini terus dilaksanakan. Jangan hanya berhenti sampai di sini saja. Kepada guru pembina dan pelatih masing-masing bidang agar terus bekerja keras meraih hasil dan output yang lebih baik ke depan hendaknya," ujarnya.

Sementara itu, Kepala MAN 2 Solok, H. Maidison, S.Pd mengatakan tujuan dari kegiatan School Meeting ini adalah untuk menjalin tali silaturahmi antar madrasah. Membangun kerja sama yang baik antar guru dan siswa lintas madrasah se-wilayah Kabupaten Solok bagian utara. Menurut Maidison, kegiatan tersebut awalnya ditargetkan menjadi kegiatan tahunan yang melibatkan seluruh tingkatan madrasah. Namun, beberapa tahun sebelumnya, kegiatan School Meeting ini sempat terhenti. Hingga kembali dilaksanakan pada tahun 2024 di MAN 2 Solok. Menurutnya kegiatan ini akan dilaksanakan di madrasah yang berbeda.

"Harapan kita bersama dengan adanya kegiatan ini, di samping meningkatkan jiwa kompetitif sehat sesama pelajar dan guru antar madrasah, juga menjadi wadah untuk mengembangkan kreativitas siswa dalam hal bakat dan minat yang dimiliki. Sehingga kualitas dan orientasi kecakapan siswa tidak hanya di bidang akademik saja, namun juga di bidang non-akademik. Momen inipun menjadi salah satu media untuk menjadikan madrasah sebagai pilihan pendidikan yang berkualitas," ujarnya.

Kegiatan yang selesai pada pukul 17.30 WIB ini berakhir dengan hasil berikut: Cabang Bolavoli Putra Juara I MAN 2 Solok, Juara II PP Darussalam Aur Duri, juara III MTI Paninggahan. Bolavoli Putri, Juara I MTI Paninggahan, Juara II PP Darussalam Aur Duri dan juara III Pontren Muhammadiyah Saniang Bakar.

Cabang Tenis Meja Putra, Juara I MAN 2 Solok, Juara II PP Darussalam Aur duri, juara III PSA Sulit Air. Cabang Tenis Meja Putri, Juara I PP Darussalam Aur Duri, Juara II PSA Sulit Air, Juara III MTI Paninggahan

Cabang Sepaktakraw, Juara I PP Darussalam Aur duri, Juara II MAM SAS Sulit Air dan Juara III MTI Paninggahan.

Cabang Solo Song Putra, Juara I MAN 2 Solok atas nama Olanzi Rais Halim Nawafi, Juara II MAS Muhammadiyah Sulit Air atas nama Hidayatul Samsabil, Juara III MTI Paninggahan atas nama Syamfatul Yahya. Cabang Solo Song Putri, Juara I MAN 2 Solok atas nama Cintami Afrila Damar, Juara II MAS Muhammadiyah Sulit Air atas nama Putri Alam Sari dan Juara III PSA Sulit Air atas nama Rifda Nabila. (*)